



4 Pièces

Réf. 84859771

1 378 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette Maison de belle allure se situe dans un agréable secteur de Saint Rémy de Provence. Tout juste rénovée, elle répond à tous les codes des maisons modernes, offre une très belle clarté, des volumes de vie généreux. Pour l'extérieur, un jardin verdoyant, une piscine chauffée avec son espace repas-détente ombragé.L'espace central de la maison de 50m² environ est dédié au double salon qui s'ouvre totalement sur les extérieurs, puis une cuisine en verrière - Ensuite se trouvent 3 chambres toutes traitées en suite avec salle de bains/douche ; puis un bureau. Piscine chauffée 9x4.8.Le centre ...

This attractive house is located in a pleasant area of Saint Rémy de Provence. Just renovated, it meets all the requirements of a modern house, offering plenty of light and generous living space. Outside, there's a leafy garden, a heated swimming pool and a shaded dining and relaxation area.The central area of the house (approx. 50 m²) is given over to a double lounge that opens completely onto the outside world, followed by a kitchen with a glass roof. Then there are 3 bedrooms, all en suite with bathroom/shower, and a study. Heated swimming pool 9x4.8.The town centre can be reached in a few ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

